

## Dinas Lingkungan Hidup DKI Perluas Kawasan Rendah Emisi

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta mempertegas komitmen perluasan kawasan rendah emisi atau Low Emission Zone (LEZ) untuk mengurangi dampak polusi udara di Jakarta.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan perluasan LEZ merupakan bagian dari strategi pengendalian pencemaran udara Jakarta.

Upaya ini ditindaklanjuti serius dengan Keputusan Gubernur (Kepgub) No. 576 Tahun 2023 tentang Strategi Pengendalian Pencemaran Udara. "Dalam poin Kepgub itu mengatur kajian terkait kriteria kawasan rendah emisi, penyusunan peraturan terkait kriteria kawasan rendah emisi, dan penetapan lokasi Kawasan Bebas Kendaraan Bermotor (permanen)" kata Asep dalam keterangan resmi, Sabtu (20/1).

Dikatakan, saat ini Jakarta memiliki dua kawasan rendah emisi yang berlokasi di Kawasan Kota Tua dan Tebet Eco Park sebagai percontohan. Menurutnya, gagasan mengenai kawasan rendah emisi akan sama-

kin diperdalam dengan mengedepankan prinsip inklusivitas dan manfaatnya bisa dirasakan secara maksimal oleh warga.

Oleh karena itu, DLH akan bersinergi bersama Dinas Perhubungan DKI Jakarta untuk mewujudkan misi perluasan kawasan rendah emisi dengan memperhatikan kebutuhan mobilitas warga sehari-hari, memperhatikan faktor kenyamanan, kesehatan, dan keamanan pengguna.

Asep menyampaikan dalam proses kajian kawasan rendah emisi, DLH dibantu berbagai pihak, salah satunya konsorsium Clean Air Catalyst (Catalyst) yang didukung oleh USAID, dan dilaksanakan oleh WRI Indonesia, Vital Strategies, dan ITDP Indonesia.

Konsorsium di tingkat internasional ini bergerak untuk percepatan perbaikan kualitas udara di kota-kota dunia dalam penanggulangan dampak buruk polusi udara.

"Kami berharap, dengan perluasan kawasan rendah emisi, Kota Jakarta naik kelas menuju kota global dengan kualitas udara yang semakin baik," kata Asep. ● yan

BENCANA OTAK LANDA 2,1 JUTA WARGA USIA 15 TAHUN

## Linda Gumelar: Pemerintah Wajib Libatkan Masyarakat



Pengurus memakaikan rompi Yastroki kepada Linda Amalia Gumelar di Menara Kuningan, Jaksel.

JAKARTA (IM) - Bencana otak di Indonesia melanda lebih dari 2,1 juta rakyat usia 15 tahun ke atas. Bencana ini menjadi penyebab mati kehidupan.

Ungtuk menangani bencana otak atau stroke, Linda Amalia Gumelar, mantan Menteri Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak, Kabinet Indonesia Bersatu, mendesak pemerintah wajib kerjasama melibatkan lembaga kemasyarakatan. Tanpa upaya ke arah itu, mustahil bisa karena keterbatasan kemampuan.

"Pemerintah harus melibatkan lembaga kemasyarakatan," katanya, Sabtu (20/1), di Kantor Yayasan Stroke Indonesia (Yastroki), Menara Kuningan, Jl. R. Rasuna Said, Jaksel.

Linda dalam pernyataannya siang itu, didampingi jajaran dewan pembina, dewan pengawas Yastroki terdiri dari Prof. Dr. dr Teguh Ranakusuma, Mayjen (Purn) Eddy Rate M., SH, MH, serta Ketua Umum Mayjen (Purn) Dr. dr. Tugus Ratmono, SpN, MARS, MH.

Kementerian Kesehatan mencatat populasi stroke di Indonesia berdasarkan hasil diagnosis dokter pada tahun 2018 total 2.120.362 jiwa.

Pengeluaran untuk biaya pengobatan dan perawatan oleh Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Kesehatan (BPJS Kes) belakangan ini,

setahun naik Rp 1 triliun. Tahun sebelumnya sekitar Rp 2 triliun, menjadi kisaran Rp3 triliun.

Stroke dijelaskan Dr. Tugus, serupa dengan matinya kehidupan. Penderitaan berlangsung menahun. Berisiko kehilangan keeluasaan aktivitas di dalam maupun luar rumah. Bahkan terpaksa diberhentikan sebagai tenaga kerja.

Pencetus serangan stroke itu antara lain karena stres ditandai marah-marrah. "Saya kena stroke dipicu sering marah saat bekerja," kata Suhadi, penyintas atau orang yang berhasil keluar dari serangan stroke.

Langkah kaki Suhadi mengalami kekakuan otot. Pengakuan serupa dikemukakan sejumlah penyintas stroke yang lain.

### Indonesia Ramah Stroke

Kehadiran Linda Gumelar berkaitan dengan rangkaian peringatan HUT ke-35 mengangkat tema Yastroki Menuju Indonesia Ramah Stroke.

Kalangan mitra pun hadir dari unsur produsen obat, penyelenggara layanan kesehatan, organisasi profesi kedokteran juga organisasi non pemerintah yang berkolaborasi meminimalisir problem bencana otak yakni Komunitas Relawan Emergensi Kesehatan Indonesia (KREKI), Yayasan Kreshna, dan Yayasan Jakarta Weltevreden. ● ber

# 4 Metropolis

FOTO: ANT



## PROMOSI NUSANTARA FAIR 2024 DI HBKB JAKARTA

Sejumlah penari menampilkan flashmob tarian Nusantara saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (21/1). Otorita IKN menggandeng Gigi Art of Dance untuk mempromosikan Nusantara Fair yang akan berlangsung 26-28 Januari 2024 di Mall Kota Kasablanka sekaligus mengenalkan ibu kota baru kepada masyarakat.

## Kenaikan Pajak Hiburan Dikhawatirkan Bawa Gelombang PHK di Ibu Kota

Dengan kenaikan pajak hiburan 40% hingga 75%, saya khawatirkan meningkatnya pengangguran dan PHK massal bagi penyedia jasa, kata Anggota DPRD DKI Jakarta, Jupiter.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta dari Fraksi NasDem, Jupiter mengkhawatirkan kenaikan pajak hiburan sebesar 40%-75% akan berdampak pada meningkatnya pengangguran dan PHK (Pemutusan Hubungan Kerja) di Jakarta.

"Dengan kenaikan pajak hiburan 40% hingga 75%, saya khawatirkan meningkatnya pengangguran dan PHK massal bagi penyedia jasa," kata Jupiter, dalam keterangan resmi, Minggu (21/1).

Jupiter menambahkan, jika hal tersebut terjadi maka akan mempengaruhi perekonomian masyarakat.

"Masyarakat banyak yang terbantu karena adanya tempat hiburan tersebut, lalu jika pajaknya dinaikkan, tentu punya dampak yang kurang baik karena sepi pengunjung," lanjutnya.

Diketahui, pada 5 Januari 2024, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta menetapkan kenaikan pajak hiburan minimal sebesar 40% dan maksimal 75% sesuai dengan Peraturan Daerah (Perda) No 1/2024. Jupiter pun mengimbau agar Pemprov DKI mengkaji kembali kenaikan pajak tersebut.

"Jika Perda tersebut hanya

menguntungkan beberapa pihak saja, mungkin sebagai pemerintah terkait harus mengkaji secara menyeluruh dan melihat dampaknya secara lebih luas lagi," pungkasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi C DPRD DKI Jakarta, Rasyidi berpendapat kenaikan pajak hiburan sebesar 40% juga bisa dilihat pada sisi positif, yakni menunjang peningkatan pendapatan daerah (PAD). Namun, masih terdapat peluang pemerintah pusat merevisi aturan tersebut.

Diketahui, kenaikan pajak hiburan mengacu pada Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (HKPD).

"Kalau dikenakan pada orang yang datang (tamu karaoke) saya kira nggak ada masalah. Karena mereka yang

datang ke tempat karaoke itu selain untuk bersenang-senang, biasanya punya uang banyak," ujar Rasyidi.

Terkait penolakan oleh kalangan pelaku usaha hiburan, sambung Rasyidi, merupakan hal lumrah. Namun, ia berharap seiring jalannya waktu semua bisa menerimanya.

"All beginning is difficult. Semua yang baru itu susah. Tapi begitu sudah jalan, biasanya mudah. Karena sebenarnya kenaikan itu dibebankan ke orang yang datang," ungkap politikus PDIP itu.

Efek positif kenaikan pajak hiburan, rencana pembangunan di DKI Jakarta dapat berjalan optimal. Sebab, kenaikan pajak akan berdampak pada peningkatan APBD DKI Jakarta.

"Kita ingin mendapatkan suatu tambahan profit dalam APBD kita," pungkas Rasyidi. ● yan

## Warga Pertanyakan Syarat Tambahan Huni Kampung Susun Bayam

JAKARTA (IM) - Polemik Kampung Susun Bayam (KSB) masih belum terselesaikan hingga saat ini. PT Jakarta Proptendo selaku pemilik rumah susun yang berada di kawasan Jakarta Internasional Stadium, Jakarta Utara itu mengungkap warga eks kampung bayam sebelumnya bisa menempati jika memenuhi persyaratan.

Menanggapi hal itu, Ketua Kelompok Tani Kampung Bayam, Muhammad Furqon mengatakan, Jakpro seharusnya menjalankan hasil dari rapat bersama warga kampung 2022 silam.

Pada saat itu, disaksikan dari Biro Pemerintahan DKI Jakarta, salah satu hasilnya yakni terkait biaya sewa yang ditawarkan dan peregristrasian masyarakat eks kampung bayam agar bisa menempati unit KSB.

"Saat itu penanggung jawab yang bersangkutan langsung mengagendakan pada 28 Desember 2022 meregistrasikan, sambil pada saat itu kita akan di-

serahkan untuk sebagai warga binaan kampung tani madani yang disepakati Pemda waktu itu," ujarnya, Sabtu (20/1).

Oleh karena itu, Furqon menegaskan jika Iwan Takwin selaku Direktur PT Jakpro saat ini memberikan tambahan persyaratan agar masyarakat bisa menempati unit, dirinya meminta kembali draft persetujuan yang harus ditandatangani pada 28 Desember lalu sebagai bukti.

"Nah kalau Jakpro, Iwan Takwin mengutarakan tadi pertanyaan dulu mana draft yang harus kami tandatangi sehingga kami sejauh ini ditelantarkan, tidak usah lempar bola terus. Kalau Iwan menyampaikan persyaratan itu ya kami minta persyaratan yang dibuat 28 Desember," jelasnya.

Lebih lanjut, Furqon dan penghuni lainnya kecewa dengan PT Jakpro yang masih memberikan persyaratan. Padahal, menurut Furqon eks kampung bayam juga menjadi salah

satu bagian pembangunan rusun itu.

"Pokoknya kita ini sudah ditipu abis, kita membangun bersama di sini, warga kampung bayam ini membangun bersama, terus persyaratan apalagi, kolaborasi kita jalan artinya alur birokrasi kami jalan sudah selesai," ujar Furqon.

Sebelumnya, Jakpro mengungkapkan warga eks kampung bayam bisa menempati unit KSB. Namun, ada sejumlah syarat yang harus dipenuhi.

"Warga Jakarta bisa tinggal di situ asalkan mengikuti aturan yang benar," kata Direktur Utama Jakpro Iwan Takwin ditemui di Taman Ismail Marzuki, Jakarta Pusat, Jumat (19/1).

Ia menjelaskan bahwa persyaratan yang ditetapkan untuk dapat menempati hunian adalah hal yang lumrah dan berlaku umum di berbagai jenis perumahan lainnya. Warga, lanjutnya, tidak bisa langsung menempati tanpa ada izin atau memenuhi ketentuan terlebih dulu. ● yan

## Waspada Banjir Rob Sepekan ke Depan di Pesisir Jakarta

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta meminta warga yang bermukim di wilayah pesisir utara Jakarta agar waspada terhadap banjir atau rob pada 21 sampai 27 Januari 2024.

Kepala Pelaksana BPBD DKI Jakarta, Isnawa Aji mengatakan, fenomena fase bulan purnama berpotensi meningkatkan ketinggian pasang air laut maksimum berupa banjir pesisir (rob) di wilayah pesisir utara Jakarta.

"BMKG Stasiun Meteorologi Kelas I Maritim Tanjung Priok menginformasikan Peringatan Potensi Banjir Pesisir (Rob) tanggal 21 sampai 27 Januari 2024. Kami minta warga wilayah pesisir utara Jakarta waspada," ujar Isnawa, Minggu (21/1).

Dikatakan Isnawa, wilayah pesisir utara DKI Jakarta se-

perti Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Ancol, Kamal, Marunda, Cilincing, Kalibaru dan Muara Angke agar dapat mengantisipasi dampak pasang maksimum air laut yang berpotensi terjadinya rob.

"Puncak pasang maksimum pada pukul 07.00-11.00 WIB," ucap Isnawa.

BPBD mengimbau warga untuk terus memantau informasi terkini mengenai gelombang air laut pada laman bpbdd DKI Jakarta. Untuk pantauan gelombang atau pantauan banjir Jakarta, warga dapat mengunjungi laman bpbdd DKI Jakarta. Untuk pantauan banjir Jakarta, warga dapat mengunjungi laman bpbdd DKI Jakarta.

"Bila menemukan keadaan darurat yang membutuhkan pertolongan, segera hubungi Call Center Jakarta Siaga 112," tandas Isnawa. ● yan

## Jumpa Bang JP, Sahabat Media Kodim 0501/JP

JAKPUS (IM) - Komandan Kodim 0501/JP, Letkol Inf Bangun IE Siregar MIPOL, membuka acara Jumpa Bang JP, yang bertujuan meningkatkan silaturahmi dan sinergitas Kodim 0501/JP bersama rekan-rekan media.

Kegiatan ini digelar di Makodim 0501/JP Jalan Selaparang Gunung Sahari Utara, Kemayoran, Jakarta Pusat, Jumat (19/1) siang.

Kegiatan Jumpa Bang JP Sahabat Media ini dihadiri pula oleh Kapendam Jaya, Letkol Inf Andi Sinaga didampingi Kasdim 0501/JP, Letkol Inf Okky Risdianto SIP, dan Perwira Kodim serta Perwira Pendama Jaya.

Letkol Inf Bangun IE Siregar SH MIPOL menyampaikan, acara Jumpa JP ini khusus dibuat untuk rekan-rekan mitra media Kodim



0501/JP. Selain guna menambatkan harmonisan, keakraban antara Kodim 0501/JP dengan media juga sharing informasi menjelang Pemilu pada 14 Februari 2024.

Dalam kesempatan Jumpa Bang JP, Dandim 0501/JP

mengucapkan, terima kasih banyak kepada rekan-rekan media yang telah meluangkan waktu menghadiri acara di tempat ini dan juga telah menyumbangkan inspirasinya dalam mempublikasikan kegiatan kami di kanal media

masing-masing, untuk meningkatkan citra dan nama baik Kodim 0501/JP ke masyarakat luas.

"Berikan edukasi pemilu dan counter berita-berita hoax untuk mendinginkan suasana," ucap Dandim.

Hadir dalam acara Jumpa Bang JP, Plt. Ketua PWI Jaya, Kesit B Handoyo, Plt. Ketua Dewan Kehormatan PWI Jaya, Berman Nainggolan, para Perwira dan Staf, para Danramil jajaran Kodim 0501/JP, dan Perwira Pendama Jaya serta rekan-rekan media mitra Kodim 0501/JP. ● ber

### PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM (RUPSLB)

Dengan ini Direksi PT. NINEPRO KARYA MANDIRI, berkedudukan di Kota Bekasi (selanjutnya disebut "Perseroan"), mengundang para pemegang saham untuk menghadiri RUPSLB, yang akan diselenggarakan pada Jumat, 23 Februari 2024, jam 10.00 WIB di Kantor Perseroan, dengan agenda sebagai berikut:

- Rencana perubahan maksud dan tujuan serta kegiatan usaha Perseroan.
- Rencana perubahan susunan pemegang saham dan susunan Direksi serta Dewan Komisaris Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk Kreditor atau Pihak Ketiga dapat menghubungi/mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman kepada Direksi Perseroan di Kantor Perseroan. Pengumuman ini dimuat dalam rangka pemenuhan Ketentuan dalam Peraturan Perundang-undangan yaitu Pasal 127 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 Januari 2024  
Direksi PT. NINEPRO KARYA MANDIRI

**mandiri**  
PEMBERITAHAUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Kepada Yth.,  
CV. Aik Niaga Utama  
Jalan Jagakarsa 02/02, Pasar Minggu  
Jakarta Selatan

U.p - Sdr. Ajar Pratikjo (Direktur)  
- Sdr. Noortiantingih (Kamandir)

Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Prima Hedy, SH, Mkn. No. 300 tanggal 29 Desember 2023 dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara per 20 Desember 2023 adalah sebesar Rp.327.160.739,00 (terbilang tiga ratus dua puluh tujuh juta seratus enam puluh dua ribu tujuh ratus tiga puluh sembilan rupiah).
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 29 Desember 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:
  - Nama : Anansi Siman
  - Alamat : Karangdlong III No.16 RT.001/011 Ancol, Pademangan, Jakarta Utara

Dengan telah berlalinya piutang tersebut maka setiap dan/atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.

Jakarta, 22 Januari 2024  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Regional Retail  
Collection & Recovery Center Jakarta